

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Gemeinsam mit Beatboxer Fii: DJ Antoine dreht neues Musikvideo in Wien

**Er ist ein absoluter Hitgant. Für seine neue Single holt er sich Wiener Support.**

**Chartstürmer.** Seine Hits *Welcome to St. Tropez* oder *Ma Cherie* sind inzwischen weltweite Hits. Gestern verschlug es den Schweizer Star **DJ Antoine** auf den Wiener Cobenzl, wo er gemeinsam mit Beatbox-Star

**Fii** das Video zu seinem neuen Song *To the People* drehte. „Wir haben uns im Praterdome kennengelernt und ihm hat mein Beatboxen einfach gefallen“, beschreibt **Fii**, wie es zum gemeinsamen Projekt kam. Im Video ebenfalls mit dabei ist das It-Girl **Rebecca Rapp**.